
L’Attestation de déplacement dérogatoire officielle  

est rédigée en Facile À Lire et à Comprendre. 

La méthode FALC rend l’information écrite accessible à tous. 

Attestation de déplacement exceptionnel 
Décisions du 23 mars 2020 pour lutter contre le coronavirus. 

Rester chez-soi est obligatoire. Il y a des déplacements autorisés. 

Je suis contrôlé par la police.  

Je montre cette attestation et ma carte d’identité. 

Date ............................................ heure du début de ma sortie ........................... 

J’habite à ................................................. signature 

Mon nom  .............................................................................................................. 

Je suis né le  ..................................... Où ?........................................................ 

Mon adresse  ...................................................................................................... 

 Travailler quand je ne peux pas travailler à la maison 

Aller chez le médecin ou à la pharmacie 

 Faire mes courses obligatoires 

 Faire de l’exercice ou promener mon chien près de chez-moi 

     1 heure maximum 

 Chercher mes enfants ou aider une personne qui a besoin de moi 

 Aller à un rendez-vous de justice ou de l’administration 

 Participer à des travaux si l’administration me le demande 
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Je coche la case de mon déplacement. 


